

Wettrüsten in der Mitteldeutschen Oberliga



Nach der erfolgreichen Qualifikation für die Mitteldeutsche Oberliga begannen die MSV-Verantwortlichen sofort mit der Planung für die kommende Saison, die es in sich haben wird. Nachdem bereits in der letzten Saison durch die sächsischen Vereine qualitativ aufgestockt wurde, setzt sich dieses Bild nun fort. Um im Kampf gegen den Abstieg wettbewerbsfähig zu sein, wird **Alfonso Olave** unser Oberliga-Team ab sofort verstärken.

Alfonso ist gebürtiger Chilene und lebt seit einiger Zeit, wie andere südamerikanische Talente, in Eilenburg, um dort täglich mehrere Einheiten unter hohem Niveau zu trainieren. Erst gestern feierte er seinen 18. Geburtstag - und als erste Handlung seiner Volljährigkeit - durfte er gleich das Wechselformular unterzeichnen. Alfonso überzeugte im abgelaufenen Jahr im oberen Oberliga-Paarkreuz des SV Bolzum II und wird hoffentlich eine ähnliche Performance hinlegen wie **Nick Neumann-Manz**, der uns leider verlassen wird.

Nick war für uns leider nicht mehr zu halten, gejagt von zwei sächsischen Regionalliga-Vereinen. Seinen nächsten Schritt wird er nun in Hohenstein-Ernstthal in der Regionalliga gehen - und sicher auch bestehen. Wir wünschen ihm dafür maximale Erfolge und danken ihm für äußerst erfolgreiche Zeit beim MSV, wo er sich besonders im letzten Jahr zu unserer sportlichen Lebensversicherung entwickelt hat. Natürlich ist er auch dem ein oder anderen von uns in dieser Zeit ans Herz gewachsen. Schon allein deshalb hoffen und wissen wir eigentlich, dass auch er positiv auf die vier Jahre beim MSV zurückblickt.

Weitere Wechsel gibt es beim MSV in dieser Periode nicht zu verzeichnen, scheinen sich also alle wohlfühlen. :)

